
平成２９年度３月定例役員会の報告 

日時：平成 30年 3月 10日（土）ｐｍ3：0０～ｐｍ4：10 

場所：飯田橋 東京理科大学同窓会会館(理窓会館)  6階 会議室 

役員：役員 39名参加 

 

議事に先立ち手塚会長より 3/1母校卒業式に来賓出席した報告を含めた挨拶があり要旨は下記の通りです。 

・卒業式当日は雨で 114期生(6クラス)222名の卒業式が厳粛に挙行された。女生徒は 101名で 41％。 

 皆勤賞が 36％の 79名。クラブ活動優秀者に贈られる栄光賞受賞者は 115名で文武両道は引き継がれている。

3年生担当先生の数は 16人で生徒 14人に先生が 1人の割合で我々の時代よりは恵まれた環境にあるとも思

えた。 

・卒業式に先立ち美入野会(横手市)入会式が実施され、私も「東京美入野同窓会」の紹介と入会要請の文面を

配布し、6月 16日(土)開催予定の定期総会・新入会員歓迎会への出席を要請した。 

・新校舎建設は 3月の県議会にて議論中で可決されれば平成 34年か 35年頃には完成する予定。 

裏山に活断層が発見され裏山に新校舎建設する事は断念された。陸上競技場に建設される公算が高い。   

・本日は若年層から希望の強かった土曜日開催の 2年目。会員増対策や新事務局長選任等重要議題を提案致し

ますので活発なご議論を頂きたい。 

 議題： 

１．平成 30年度事業計画(案)の件 

  ※今川事務局長より別紙で提案し全会一致で承認された。(詳細は後日ホームページに掲載) 。 

2.  会員増対策(案)の件 

   ※本年度は 60才(73期)と 65 才(68期)が勧誘案内の対象であるが、それぞれ 2014年と 2016 年に実施済み

である。従ってその当時に「入会を検討します」と回答した 30人に絞り勧誘案内を行う事を須釜組織 

委員長より提案し全会一致で承認された。 

3.会報「美入野」第 78号の件 

  ※第 78号の「編集要綱案」を寺田広報委員より提案し全会一致で承認された。 

4.常任役員会承認事項の件(提案者：西村幹事長) 

 １)3月末日付けで退任される今川事務局長の後任に佐野現事務局長補佐を提案し全会一致で承認された。 

   ２)70期代の役員増強について、過去 3年間の会合出席状況を元に 8名の候補者を常任役員会で決めた。 

今後は担当の常任役員と期の現幹事が相談上、新幹事誕生に具体的に取り組む事が全会一致で承認された。 

３)ワンコイン募金の使途の明確化について 

  平成 26年度に財政悪化が表面化しこの 3年間は支出の聖域なき見直し・削減と若年層取分け 70期・80

期代の会員増対策に取り組んだ。更に 28年度からは会員各位の承認を得て、年会費の値上げを実施させ

て頂いた。ワンコイン募金は財政再建の為なら出来る事は何でもトライするとの考え方で過去 4 回(2 年

間)実施し、69,607円の浄財が集まり特別会計として積立てている。一般会計は会員のご協力で経常収支

段階でみると平成 28年度は約 49万円の黒字、29年度の黒字見通し額は 50万円を超える事が判明した。

以上の背景からワンコイン募金の目的と支出目的を「新入会員の対応費」とする提案を行い全会一致で

承認された。 

  ４)事務局長を 19年間勤め 3月末日で退任される今川事務局長の顧問就任を提案し全会一致で承認された。 

  ５)会報の年間発行回数の見直しと協賛広告の見直しを提案したが 2名の役員から再検討の申し入れがあり、

尤もな意見も一部に認められたので再検討を約し、次回以降の役員会にて再提案することとした。 

 ５.その他 

   １)秋高連(在京秋田県高等学校同窓会連合会)定期総会兼フェスタが 5月 27日(日)開催。 



   ２)秋高連のイベント「秩父霊場ウオーキング」は 4月 14日(土)に開催。 

詳細はホームページに掲載する。 

      ３)ゴルフ同好会、囲碁同好会、麻雀愛好会からそれぞれの活動予定が報告された。 

   ４)新任幹事 70期江畠實氏から自己紹介と力強い抱負を頂いた。今後の活躍を大いに期待したい。 

以上 


